

10月4日 全校リハーサル（他学年の演技を見て応援しよう）

運動会当日は、主に保護者観覧席に向かって演技をしますので、子どもたちは前から見ることはできません。そこで、お互いに正面から見合っ、感想を伝え合う時間を取りました。あいにくの天候で体育館での実施となりましたが、精いっぱい演技とお互いの良さを伝え合う、素晴らしい時間となりました。

1・2年生「スマイル☆マッシュルモンスターズ」



かわいらしく踊
れていてよかつ
たと思います。

動きがそろつて
いてよかつた
よ。

しっかり踊れて
いたよ。

楽しそうに踊っ
ていてとてもよ
かつたです。



練習の成果がよ
く出ていたと思
います。



3・4年生「北小ソーラン! 2024」





かけ声がよく出ていてすごかったです。

動きがそろってよかったです。



かっこよかったです。動きに切れがあったと思います。

迫力があってかっこよかったです。

よさこいソーランもよっちょれも決めポーズがかっこよかったです。

5・6年生「舞え！リーダーズ☆」







フラッグがよく振れていて、そろってました。きれいでした。

息がそろっていた。止まる時もきれいだった。

ピラミッドを支えてる人も、上の人も落ちなくてすごかったです。

最後まで一生懸命だった。

かっこよかったので、当日も頑張りたいです。

